



題字: 卒業生

〒896-1201 薩摩川内市上飯町
中飯 191-1 徒会
上飯中学校生徒会
清書: (表) 小村 楓
宇宿 陽翔
(裏) 小村 好真
家吉 真央
小-ター: 中岡 里音

地区総体

熱き戦いを

六月七日、八日に卓球部は川内アリーナで同じく八日に剣道部は川内北中学校で地区総体に出場しました。卓球部、剣道部ともに県大会出場を目標にして練習に一生懸命励み、本番を迎えました。

結果

今回の地区総体で剣道部では、団体戦で決勝トーナメントに進出し、個人戦では三年生の岩下強太さんが六位に入賞し、県大会に出場が決定しました。卓球部は男女ともに団体戦は惜しくも敗れましたが、個人戦では、二年生の梶原愛樹さんと川畑響希さんがベスト16に入り県大会出場が決まりました。

剣道部キヤプテン

僕は個人戦で六位に入賞し県大会に出場します。試合では自分の技を出し切れなかったのを反省して、県大会では全力で戦います。
(岩下 強太)

卓球部キヤプテン

私は団体戦で一勝できたことがうれしかったです。最後の大会になり悔しが、たまたま、このメンバーで戦えて良かったです。
(是枝 茉莉)

剣道部

今年団体戦の大将として試合に出ましたがあまり良い結果を残せませんでした。僕は、二学期の新人戦に向けて頑張っています。
(小村 楓)

卓球部

ぼくは、これが初めての大会で、とても緊張しました。結果は負けてしま、たけれど、自分の実力を出しきることができました。
(宇宿 陽翔)

剣道部顧問

個人戦、団体戦ともに県大会を賭けた三年生の試合が大変素晴らしい、二年生も一年前より大きく成長した姿が見られた大会でした。
(宇宿貴裕先生)

卓球部顧問

三年生を中心に練習の成果を発揮できた大会になりました。県大会に出場する選手や引退する三年生は次のステージで頑張ってください。
(高田慎世先生)



↑ 剣道部



↑ 卓球部

両部ともにいい結果を残すことができました。今回は、三年生が最後の大会でしたが、精一杯戦い、いい思い出に含、たという声が出ています。また、県大会に出場する選手は上中の代表として全力を尽くし、一つでも多く勝ち進んでほしいです。

山口 伶奈
野口 優花
内山 翔斗

40周年企画「海風」タイムトラベルの40年前にタイムスリップ

今月の四十周年企画は、海風が始まった四十年前にタイムスリップし、当時の世の中でどんな出来事が起こったのかを紹介したいと思います。



- ### 40年前のできごと
- 1月・大和運輸が「宅配便」を開始
 - ・国内初の五つ子誕生
 - 2月・「徹子の部屋」放送開始
 - 4月・給食に米飯が導入
 - 5月・「日清焼きそば」U.F.O.発売
 - 6月・秋本治作の「ミチ電」連載開始
 - 7月・モントリオールオリンピック
 - ・ロッキード事件で田中元首相逮捕
 - 8月・「どん兵衛きつねうどん」発売
 - ・ピンクレディーが「ヘッパ〜」警視庁レコードデビュー
 - 10月・王貞治選手がベテランズを抜く715号本塁打
 - 12月・石屋製菓が「白い恋人」発売

今では当たり前のことがこの年に始まった、世の中を揺るがす事件や出来事があったりしたことがおもしろいなと思います。当時の人たちは四十年後のような便利な世の中になると想像できなかったでしょうか。この時代に生きた人たちに思いを馳せ、感謝しながら生活していきたいです。
(中岡池川・梶原・柗木)

体験学習白を通過して

1年生

五月十八、十九日、

県民レクレーションセンターで、早中一年生との合同宿泊学習が行われ、地域の方々のご協力があり、魚さばき体験、火をおこしてのカレー作りなど日頃体験できないことを体験することができました。そして、甑島のよさなど改めて気づくことがありました。



生との交流も深まり、充実した二日間でした。(中尾、山下)

2年生

五月十九日、二十日

二年生は職場体験学習を行いました。職場の方々を支えられながら、働くことの大変さや、働く上で大切なことを学ぶことができ、親への感謝の気持ちも改めて感じられました。二日間になりました。事業所の方々、お忙しい中、本当にありがとうございました。



生かしたいです。(中尾、川畑)

3年生

六月十日に三年生は

ふる・コミュニティ科の授業で弁当作りをしました。二班に分かれていろいろな種類の料理を作りました。今回、初めて弁当を作りました。栄養のバランスを考えてメニューを作るのは大変でしたが、料理は難しかったです。盛りつけなど楽しんでました。授業を終えて、家で一人で弁当を作ってみたくて思いました。島立ちに向けてよい経験になりました。これからさらに積極的に取り組む、卒業までに多くのことを学んでいきたいです。



を学んでいきたいです。(内山、岩下)

視点

観光客に大人気!!

前号に続き、コシキテラスについて詳しく紹介します。今回は、コシキテラスのマネージャー、中谷さんにインタビューしました。コシキテラスは、昔フエリーの待合所であつた所があまり活用されていらないというこゝとで、山下店長に声がかかり誕生しました。落ちついた雰囲気の中で、店内に足を踏み入れると、コシキテラスは、内装にもこだわっています。いろいろがあり、そこでみんなが輪になって回らんがでできるようなになっています。また大きな窓から眺める海が見渡せます。

「たくさんの人から面白い」と言ってもらえたり、毎日「買いに来たよ」と言ってくるくらいです。このと、パンの香りがふわふわと広がりました。カフェのメニューは甑島の食材を多く使ったメニューになっています。観光客に人気なのは、地魚のすり身をパテに使用した断崖バーガーです。島民には、パスター、ピザ、ハンバーグなどが人気ですが、その中でも中谷さんのオースメは、おからが入りから、地域の人がひとつと一息つける場所になっています。パスタなどの商品一つ一つに愛情を込めて作っています。

編集後記

今月は、地区総体、各学年の体験学習など生徒の活動を中心にまとめられました。自分の活動が多くなる人、支えられているのがよくわかる内容になっています。他に視点では前号に引き続きコシキテラスのインタビュー記事に注目です。夏休みにはコシキテラスの味が景色を満喫してみたいかがやしようか。



中谷さんもち塩パン

「たくさんの人から面白い」と言ってもらえたり、毎日「買いに来たよ」と言ってくるくらいです。このと、パンの香りがふわふわと広がりました。カフェのメニューは甑島の食材を多く使ったメニューになっています。観光客に人気なのは、地魚のすり身をパテに使用した断崖バーガーです。島民には、パスター、ピザ、ハンバーグなどが人気ですが、その中でも中谷さんのオースメは、おからが入りから、地域の人がひとつと一息つける場所になっています。パスタなどの商品一つ一つに愛情を込めて作っています。



「たくさんの人から面白い」と言ってもらえたり、毎日「買いに来たよ」と言ってくるくらいです。このと、パンの香りがふわふわと広がりました。カフェのメニューは甑島の食材を多く使ったメニューになっています。観光客に人気なのは、地魚のすり身をパテに使用した断崖バーガーです。島民には、パスター、ピザ、ハンバーグなどが人気ですが、その中でも中谷さんのオースメは、おからが入りから、地域の人がひとつと一息つける場所になっています。パスタなどの商品一つ一つに愛情を込めて作っています。